

COMUNICADO DEL ERP

sobre el copamiento del Batallón 141 de Comunicaciones

Los comandos "29 de Mayo", "Ché Guevara", "Lezcano, Polti, Taborda", "Jorge Luis Sbédico" "Ramiro Leguizamón" y "Martínez - Ferreyra" de la Compañía "Decididos de Córdoba" del ERP en un exitoso golpe de mano tomaron por 5 horas el Batallón 141 de Comunicaciones del ejército opresor recuperando para la causa revolucionaria del Pueblo Argentino dos toneladas de armamentos y proyectiles que se detallan en el parte de guerra adjunto retirándose en completo orden. En 1810 el pueblo de Córdoba formó y armó la Compañía "Decididos de Córdoba" que se incorporó al Ejército del Alto Perú en nuestra guerra de la primera independencia. El mismo heróico pueblo cordobés ha logrado en dos años de operaciones revolucionarias formar y armar nuevamente la Compañía "Decididos de Córdoba" incorporada hoy al ERP en esta nuestra guerra por la segunda y definitiva independencia. Ayer nuestro pueblo en armas supo derrotar en larga y cruenta guerra al ejército opresor de la colonia: hoy está enfrentando cada vez con mayor potencia al ejército opresor oligárquico y pro-imperialista y proseguirá victoriósamente esa empresa hasta el seguro triunfo de la revolución obrera y popular socialista.

La Dictadura Militar atemorizada por el despertar revolucionario del pueblo argentino, por las grandes movilizaciones de masas, por el energético accionar de la guerrilla, está llevando adelante un plan contrarrevolucionario que ha denominado GAN, con el cual pretende distraer y engañar al pueblo mediante el montaje de una farsa electoral, con la colaboración de los politiqueros. Nuestro pueblo ha advertido esa maniobra y desconfía del circo electoral. El ERP también desconfía, conoce las maniobras del enemigo y sostiene que en esta elección no hay ninguna opción favorable a los intereses de la clase obrera y el pueblo, sino que por el contrario se trata de una elección condicionada, dirigida precisamente contra los intereses y las luchas de todo el pueblo trabajador argentino.

El plan de la Dictadura Militar es engañar a las masas, entregar los puestos de gobierno a los políticos para despertar algunas esperanzas. Pero el Pueblo Argentino no se distraerá, sabrá eludir la maniobra y continuará con firmeza por el camino de la lucha, por el camino de la movilización; continuará luchando energicamente por sus derechos en la calle, en la fábrica, en el campo, en el barrio y en la facultad, continuará desarrollando paralelamente sus unidades guerrilleras.

Cualquier gobierno parlamentario que surja de las elecciones de marzo será incapaz de solucionar los gravísimos problemas de nuestro pueblo y de nuestra patria. Porque no se lo propondrá sinceramente, consecuentemente, y porque estará controlado desde cerca por los militares. De ahí que nuestro pueblo no confiará ni se engañará y continuará con firmeza, con energía, con la misma decisión de los últimos años, su lucha revolucionaria. Esa lucha que se va encauzando por el firme camino de la guerra popular revolucionaria, juntando en un sólo y poderoso haz la lucha armada y no armada, pacífica y violenta de nuestro pueblo. Esa lucha que va uniendo estrechamente todo lo sano, todo lo honesto, todo lo revolucionario, lo mejor y mayoritario de nuestro pueblo. Esa lucha que va acercando y uniendo a los marxistas-leninistas, a los peronistas revolucionarios y progresistas a los socialistas, a los cristianos revolucionarios, radicales progresistas, independentistas, etc., que va soldando esa unión con la sangre de nuestros héroes y mártires. Esa lucha que ha comenzado y que no se detendrá hasta la victoria final, hasta la culminación de la dependencia de nuestra patria y de la explotación de nuestro pueblo, hasta el establecimiento del socialismo revolucionario, de un régimen justo e independiente.

ARGENTINOS: bajo la advocación del General San Martín y del Comandante Guevara,

| A LAS ARMAS!

| GLORIA A NUESTROS HEROES Y MARTIRES !

| POR LA UNIDAD DE LAS ORGANIZACIONES ARMADAS !

| A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA !